
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO E
PLANEJAMENTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E

TECNOLOGIA DO PARANÁ, DO DIA 08 DE OUTUBRO DE 2021

Aos oito  dias do mês de  outubro de dois mil e vinte  e um,  às onze  horas,  por

videoconferência,  reuniu-se  o  Conselho  de  Administração  e  Planejamento  do

Instituto  Federal  de  Educação,  Ciência  e  Tecnologia  do  Paraná,  em  reunião

ordinária, por videoconferência, sob a presidência do Pró-Reitor de Administração e

Planejamento,  Carlos  Eduardo  Fonini  Zanatta,  com  a  presença  dos  seguintes

conselheiros: Alex  Monteiro  do  Nascimento,  Antonio  Carlos  Vissotto,  Belquis

Meireles, Cézar  Fonseca,  Clayton  de  Sá,  Jordana  Gonzalez,  Karina  Bonilaure,

Luciano  Bonfanti,  Onivaldo  Flores  Junior,  Paulo  Yamamoto,  Rogério  Siqueira,

Rubens  Felipe  Ribeiro  e  Sandro  Romanelli.  Justificou  ausência,  Pierre  Alves.  A

reunião foi secretariada por Danniel Antonietto Chagas, da Secretaria dos Órgãos

Colegiados. O presidente iniciou a reunião dando boas-vindas aos conselheiros. No

Expediente,  item  1, “Informes  Gerais”, informou  que  a  próxima  reunião  está

agendada para 18 de  novembro.  Na sequência,  deu  posse ao novo  conselheiro

Antonio  Carlos  Vissotto  Júnior,  representante  da  categoria  dos  diretores  de

planejamento e administração. Destacou que o atual mandato dos representantes

das categorias dos técnicos administrativos em educação e dos docentes finaliza em

23 de outubro. No item 2, colocou em apreciação a ata da reunião de 28 de agosto

de 2021, que foi aprovada por unanimidade. Na Ordem do Dia, item 1, “Processo
23411.010152/2021-17,  referente  à  Proposta  do  Calendário  Acadêmico  de
Referência  e  o Calendário Administrativo do Instituto Federal  de Educação,
Ciência e Tecnologia do Paraná, para o ano de 2022.”,  o relator Clayton de Sá

apresentou  parecer  favorável  à  proposta  apresentada,  com  observações  e

sugestões presentes  em seu relato.  Sem considerações,  o presidente  colocou o

parecer  do  relator  em  votação,  que  foi  aprovado  por  unanimidade.  Na

“Comunicação  dos  Conselheiros”,  Cézar  Fonseca,  Clayton  de  Sá,  Sandro

Romanelli  e  Jordana  Gonzales  agradeceram suas  participações  no  Conselho,  e

desejaram  boa  sorte  aos  novos  representantes.  Belquis  agradeceu  o  trabalho

realizado pelos conselheiros. O presidente pontuou a importância deste conselho

para a Instituição, e agradeceu os conselheiros pelo trabalho realizado. Finalizada a

pauta e sem mais informes, a presidente agradeceu a presença de todos e declarou

   INSTITUTO FEDERAL DO PARANÁ | Reitoria
   Av. Victor Ferreira do Amaral, 306 - Tarumã, CuriƟba - PR | CEP 82530-230  - Brasil

1
2
3
4
5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34



encerrada a sessão às onze horas e trinta minutos, da qual eu, Danniel Antonietto

Chagas,  lavrei a presente ata, que, depois de aprovada, será assinada pelos

presentes.

Alex Monteiro do Nascimento

Antonio Carlos Vissotto

Belquis Meireles

Cézar Fonseca

Clayton de Sá

Jordana Gonzalez

Karina Bonilaure

Luciano Bonfanti

Onivaldo Flores Junior

Paulo Yamamoto

Rogério Siqueira

Rubens Felipe Ribeiro

Sandro Romanelli.
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Ata  enviada  via  e-mail  aos  Conselheiros  na  data  de
13/11/2021,  e  homologada  na  reunião  ordinária  de
18/11/2021. 

Danniel Antonietto Chagas
Secretaria dos Órgãos Colegiados
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